

Medieninformation

Polizeidirektion Görlitz

Ihr Ansprechpartner
Kai Siebenäuger

Durchwahl
Telefon +49 3581 468 2030

medien.pd-gr@
polizei.sachsen.de*

27.12.2024

Medieninformation der Polizeidirektion Görlitz Nr. 487/2024

Haftbefehl vollstreckt

Verantwortlich: Kai Siebenäuger

Haftbefehl vollstreckt

Räckelwitz, OT Höflein

26.12.2024, 19:30 Uhr

Beamte des Polizeireviers Kamenz haben am Donnerstagabend einen Haftbefehl im Räckelwitzer Orstteil Höflein vollstreckt. Ein 56-jähriger hatte eine offene Geldstrafe und Verfahrenskosten in Höhe von mehreren einhundert Euro zu zahlen. Da ihm das nicht möglich war, brachten ihn die Uniformierten zur Verbüßung der Ersatzfreiheitsstrafe in eine Justizvollzugsanstalt.

Autobahnpolizeirevier Bautzen

Mercedes vs. Greifvogel

BAB 4, Dresden - Görlitz, zwischen Anschlussstellen Bautzen-West und Bautzen-Ost

26.12.2024, 16:30 Uhr

Am Donnerstagnachmittag ist es auf der A 4 in Fahrtrichtung Görlitz zwischen den Anschlussstellen Bautzen-West und -Ost zu einem Verkehrsunfall zwischen einem Mercedes und einem Greifvogel gekommen. Das Tier erlag seinen Verletzungen. Der Sachschaden am Fahrzeug belief sich auf etwa 1.500 Euro. Der 43-jährige Fahrer kam mit einem Schrecken davon.

Hausanschrift:
Polizeidirektion Görlitz
Conrad-Schiedt-Straße 2
02826 Görlitz

<https://www.polizei.sachsen.de/de/pdg.htm>

* Kein Zugang für verschlüsselte elektronische Dokumente. Zugang für qualifiziert elektronisch signierte Dokumente nur unter den auf www.lsf.sachsen.de/eSignatur.html vermerkten Voraussetzungen.

Landkreis Bautzen

Polizeireviere Bautzen/Kamenz/Hoyerswerda

E-Bike gestohlen

Bautzen, Ricarda-Huch-Straße

02.12.2024 - 25.12.2024

Unbekannte Täter haben in den vergangenen drei Wochen ein E-Bike aus einem Fahrradraum an der Ricarda-Huch-Straße in Bautzen gestohlen. Das Stereo Hybrid 140 von Cube hatte samt Ladegerät einen Wert von etwa 5.300 Euro. Der örtliche Kriminaldienst ermittelt.

Wohnungsbrand

Großpostwitz/O.L., Hauptstraße

26.12.2024, 17:45 Uhr

Am Abend des zweiten Weihnachtsfeiertages ist es in einem Mehrfamilienhaus an der Hauptstraße in Großpostwitz zu einem Wohnungsbrand gekommen. Das Feuer brach aus bislang ungeklärter Ursache im Schlafzimmer der Wohnung aus. Rettungskräfte evakuierten die Bewohner rechtzeitig. Verletzt wurde niemand. Kameraden der Feuerwehr löschten die Flammen. Der Sachschaden belief sich auf bislang etwa 40.000 Euro. Ein Brandursachenermittler nahm am Freitag seine Arbeit auf. Das Ergebnis stand noch aus. Der örtliche Kriminaldienst ermittelt.

Betrunkenen Fahrradfahrer gestellt

26.12.2024, 23:45 Uhr

Laubusch, Hauptstraße

Beamte des Polizeirevieres Hoyerswerda haben in der Nacht zu Freitag kurz vor Mitternacht einen betrunkenen Fahrradfahrer an der Hauptstraße in Laubusch gestellt. Ein Atemalkoholtest zeigte bei dem 39-jährigen umgerechnet 2,90 Promille an. Die Uniformierten ordneten eine Blutentnahme bei dem Deutschen an, untersagten die Weiterfahrt und fertigten eine Anzeige.

Landkreis Görlitz

Polizeireviere Görlitz/Zittau-Oberland/Weißwasser

Berauscht gestoppt

Kodersdorf, Straße der Einheit

26.12.2024, 19:15 Uhr

Beamte des Görlitzer Reviers haben am Donnerstagabend einen 28-jährigen Mazda-Lenker berauscht an der Straße der Einheit in Kodersdorf gestoppt. Ein Test reagierte positiv auf Cannabis. Für den Deutschen ging es zur Blutentnahme. Außerdem untersagten die Uniformierten die Weiterfahrt und fertigten eine Ordnungswidrigkeitenanzeige.

Unter Drogen gefahren

Hainewalde, Obere Straße

26.12.2024, 12:30 Uhr

Ein 30-jähriger Skoda-Lenker ist am Donnerstagmittag an der Obere Straße in Hainewalde unter Drogen gefahren. Polizisten stoppten den Fabia. Ein Test bei dem Tschechen reagierte positiv auf Amphetamin. Die Beamten ordneten eine Blutentnahme an, untersagten die Weiterfahrt und fertigten eine Anzeige.

Ohne Fahrerlaubnis erwischt

Löbau, Bernstädter Straße

26.12.2024, 15:00 Uhr

Beamte des örtlichen Polizeistandes haben am Donnerstagnachmittag einen 41-jährigen Opel-Lenker ohne Fahrerlaubnis an der Bernstädter Straße in Löbau erwischt. Der Deutsche konnte keinerlei Dokumente vorweisen. Eine Abfrage in den polizeilichen Auskunftssystemen bestätigte den Verdacht des Fahrens ohne Fahrerlaubnis. Die Uniformierten untersagten die Weiterfahrt und fertigten eine entsprechende Anzeige.